



Los componentes del nuevo Consejo de Administración de RTVA posan en la toma de posesión del cargo.

Nuevos rostros para el Consejo de Administración

RENOVACIÓN El Consejo de Administración de la Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía (RTVA) tiene nuevos miembros. La presidenta del Parlamento andaluz, Fuensanta Coves, presidió la toma de posesión de los consejeros el pasado mes de mayo.

José Moratalla Molina, Elena Blanco Castilla, Mercedes Gordillo Sánchez, Antonio M. Ruiz Giménez, Josefa Lucas de Prados, Francisco Rodríguez Martín, María José Bayo Martín, Álvaro Vega Cid, Jesús Mancha, Mateo Rísquez Madrideo, Pilar Ager, Pilar Jimeno, Jorge Moreno Osorio, Esperanza Macarena O'Neill Orueta y José Luis Centella Gómez son los nuevos integrantes del consejo. A todos ellos se dirigió la presidenta del Parlamento durante el acto de constitución

para insistirles en que, desde su posición, aúnen esfuerzos en la lucha contra la violencia machista. En dicha ceremonia, además, se eligió a José Moratalla (PSOE) como presidente del Consejo y a Mateo Rísquez (PP) como vicepresidente.

El reglamento que rige el Consejo fue aprobado a finales de julio y da cuenta de la organización interna, los procedimientos para convocar y celebrar sesiones, los derechos y deberes de los consejeros, su régimen de incompatibilidades, así como las funciones y facultades del presidente y el vicepresidente. Como factor añadido, el documento contempla la creación de comisiones permanentes o temporales, con carácter instrumental y preparatorio de las deliberaciones y debates que celebre el Consejo en sesión plenaria.